

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Barbâtre – Une saison estivale riche

Le rendez-vous est pris. Jeudi 6 juillet, à 19h dans le parc de la Rocterie, Raphaël Reuche démarre la saison estivale de Barbâtre. Seul sur scène, le spectacle *Rue desAstres* (conte théâtral et poétique) part d'une envie de regarder défiler les humains, et de tenter de comprendre ce qui nous anime, nous brise, nous soulève et nous fait rêver.

La rue desAstres est une étrange artère, un flux permanent de personnages excentriques aux destins croisés.

Extrait : *C'est la rue desAstres, avec son hôtel de la Gare. Avec sa grande horloge qui ne marche plus. Ses aiguilles qui ne tournent plus. Mais personne n'a remarqué. Ici, y'a que des gens pressés. Les gens pressés ne remarquent pas que le temps s'est arrêté. Voir le temps défiler, c'est un luxe pour les rêveurs et pour les poètes...*

Cette saison, qui s'annonce insolite et colorée, commencera donc le 6 juillet et s'achèvera le 1^{er} septembre. Au coucher du soleil, venez découvrir les spectacles fous, surprenants et épatants. N'oubliez pas, bien sûr, les incontournables du mois de juillet : le repas animé du 14 juillet, le Feu d'artifice Les Lumières du Gois du 22 juillet et les 30 ans de la Déferlante le 25 juillet. N'omettons pas non plus, les événements marquants du mois d'août : La (fameuse) Rue Marmaille au Soleil le 3 août, ainsi que le festival Les concerts à la Pointe du 10 au 12 août. Ce beau programme est disponible dans le Guide d'été de Barbâtre que vous trouverez partout et sur barbatre.fr